...Continuación

JUEVES 27 Septiembre EXCUSA igual'a ESTORBO Juan 4:9-14

La idea de Dios es que salgamos de nosotros mismos, lo antes posible, para ser todo cuanto Él pensó que fuéramos (Deberíamos apurarle, pero el pecado y la religión nos estorban, enganándonos con el querer, podér, saber y tener).

Cuando finalmente cedemos a que no tenemos la razón, cuando confrontamos nuestras creencias con las realidades de la vida (así como el pecado es un espejismo que dice que le eche ganas en arenas movedizas así las excusas -o la religión-, no quieren ayudar, quieren ahogar).

Si quieres saber de dónde vienen las excusas, no vienen de Dios y si, del pecado y la religión.

Lo contrario al pecar no es el pontificar sino el perdonar -o cambiar de enfoque- que lleva al amar, servir y dar (para los que no saben ingles pontificar es ponerme finolis).

A veces necesitamos llegar al límite para empezar a creer. Que las circunstancias nos sacudan para que nos saquen del ciclo que ya hicimos (Si esto te está pasando, no vuelvas a lo cómodo comida).

Mientras más desesperante parezca la situación mayor será Su intervención porque el camino de las excusas no lleva a ninguna parte.

Para que las excusas no te estanquen, tu Salvador te dice, ¿cuál es tu siguiente paso? no un gran salto sino tu siguiente paso (¿Saldrás hacia El? Algunas opciones en Comunidad: Tu grupo, el servicio al invitar, dar y amar).

¿Buscarás agua o el agua brotará de ti?

VIERNES 28 Septiembre ¿Dónde está tu ENFOQUE? Salmo 51:10

Así como una pequeña bacteria puede ser un gran problema así una pequeña excusa es el principio de una expectativa equivocada, una emoción extraviada, una enseñanza egoísta y una experiencia que nos á fin de avergonzar al sabio y fuerte).

do va la religión, los enemigos o, meior dicho, lo que mantiene enfermó a nuestro corazón.

Por muchos años, muchos, me excusé en mis padres para no cambiar, en mis circunstancias, ¡en la iglesia! y hasta en mi cónyuge (¿pueden creerlo?, si estaba perdido y sin solución pero que bién se siente). Y es hasta que cambié que pude confiar, callada, completa y cabalmente (Porque al final del día, así como Dios en Cristo tomó la iniciativa para cambiarme así se manténdrá cambiándome si solo me mantengo en su amor. ; y como no confiarle mi corazón?)

He llegado al punto de desnudarme de todas mis excusas (que aún y cuando se siente feo era más feo no darme cuenta) para que la verdád me vista con Su amor. Ahora, el único miedo que téngo es para conmigo mismo. Me temo porque soy fácil de engañarme con mis excusas. De enfocarme en lo que me enferma en lugar de lo que me cambia.

Y ahora entiendo que se requiere de Su Espíritu para vivir para Cristo y esto después de muchos años de vivir aparentando, confiado en mis excusas, pero no en Cristo (El problema de las excusas es que nos extravisi no te está pasando, estás cómodo y cómodo no se lleva con vían de encontrar la solución aun y cuando la tengamos enfrente. Es correcto, enferman).

; Tu enfoque será con excusas o sin excusas?

SÁBADO 29 Septiembre Lo que ES SER LIBRE Juan 5:8-9

¿Por qué era el caso más difícil fue que Jesús lo escogió? (Tal vez, ya que Pablo habla de que Dios escogió lo vil y menospreciado

Las excusas son expertas engañadoras que esconden tras de si al peca- Una semana y yo ya no me soportó, ahora este hombre 38 años enfermo. Yo créo que le preguntaban como se llamaba y respondía la enfermedad. ¡Y guería ser sano! porque el deseo de ser libres Dios lo puso, El así nos creó. Y al parecer este era su día. Hoy comería libertad con él.

> Dios no te exige porque en Jesús todo se ha cumplido. Dios no te cobra porque en Jesús todo se ha pagado. Dios no te guita porque en Jesús todo se te ha dado. Solo te falta creer. Creer (o más bien dicho, ceder) es la sanidad de nuestra alma.

De que tenía ganas, tenía ganas si no, no estaría ahí, de que pudiera cambiar eso es otra cosa.

A veces hacemos algo tantas veces con la esperanza de cambiar que nos acostumbramos y ya no escuchamos. Estaba ahí pero no estaba ahí, escuchó, peró no escuchó.

¿Será que el problema de las excusas es que nos hace indiferentes aun ante el mismo Creador? Muchos van pidiendo encontrarse en mejor situación, con otras personas de modo que obvian que su solución la tienen enfrente. De que tenía razones para estar cansado, ofendido, enojado, indispuesto y otras más, las tenía y, sin embargo, todo eso le estaba estorbando más que ayudando para cambiar. Quería que cambiarán otros para el cambiar y así no funcionan las cosas (porque hay maneras, ¿cuántos sabén eso?)

Él guería ir al agua cuando el gue da agua gue brota para vida eterna estaba frente a él. ¡De tu interior correrán ríos de agua viva! (Cuando Cristo es nuestro enfoque de nuestro interior correrán los ríos de agua viva, de nuestro corazón brotará gozo y paz. ¡Eso es cambiar!, ¡estar sano!)

¿Será que no aceptamos su solución porque tenemos muy buena's excusas? (No tengo solución, solamente Cristo es mi solución. Para que le ando buscando tres pies al gato, además, ¿Qué hago con un gato?)

Una persona sana o libre es una persona sin excusas ¿Cuál me dices que es la tuya?

Pag. 2